

Castro y Quellón ratifican que se suman al paro nacional de profesores

Gremios docentes de ambas comunas votaron la adhesión al movimiento, incluso, los educadores castreños tienen programada una marcha.



TAL COMO EN OTRAS OCASIONES, SE ESPERA UN AMPLIO RESPALDO EN TODO CHILOÉ AL PARO ANUNCIADO PARA ESTE MIÉRCOLES.

Julián Gesell Viveros
 julian.gesell@laestrellachiloe.cl

Durante este miércoles está convocada la paralización nacional a la que llamó el Colegio de Profesoras y Profesores de Chile, la que busca llamar la atención por las agresiones, sueldos incompletos, el agobio de la Evaluación Docente, el no pago de la Deuda Histórica y condiciones indignas del profesorado. Una movilización que ya tiene la confirmación de las comunas de Castro y Quellón como adherentes.

“Tenemos un problema que es bastante grave con un tema que hemos denominado agobio, acoso, maltrato y agresiones, que lo hemos estado reportando y denunciado desde hace tiempo, que este año alcanzó situaciones críticas, como fue haber llegado a colegas que se suicidaron, haber tenido otros muy graves, y también denuncias de maltra-

tos de jefaturas, aumento del agobio laboral”, sostuvo en medios nacionales el presidente del gremio, Mario Aguilar.

Este paro de advertencia, también busca hacer un llamado de atención a las familias de los estudiantes como igual presionar para la tramitación del proyecto de Ley de Convivencia y Protección Docente, o la denominada “Katherine Yoma”, en honor a profesora que se quitó la vida en Antofagasta.

COMUNICADO

Según se anunció este lunes, en comunicado público realizado por el Colegio de Profesores Castro, tras una votación comunal realizada, se aprobó con 82% la adhesión al paro nacional. Instancia donde se le consultó 372 docentes de esta comuna. La paralización en la capital provincial que incluye una marcha desde las 10:30 horas desde la Escuela Antu Kaü.

“Lamentablemente tu-

vieron que suicidarse dos colegas para que hoy día estuviéramos tardíamente reaccionando en defensa de nuestros derechos”, sostuvo Isabel Calderón, presidenta Comunal Castro del Colegio de Profesores.

Según la dirigente, también marcharán por demandas locales, indicando que “actualmente presentamos graves problemas en la Escuela Especial Antu Kaü, como problemas con directivos en diferentes escuelas”.

“En defensa de ello, nos adherimos en forma valiente, y también de una forma de decirle a nuestro sostenedor, que, aunque nos queden cuatro meses trabajando con ellos, vamos a seguir en estado de alerta porque esto lo venimos denunciando desde el momento que asumimos como directorio a mediados del 2022: malas prácticas, abusos, arreglos internos que solamente favorecen algunos y perjudican a

muchos”, sostuvo la representante del Magisterio.

DELIBERACIÓN

Desde el Comunal Quellón, también se adhieren a la movilización, luego de una deliberación entre los colegiados.

“Nosotros vamos a abordar la movilización de una forma distinta porque vamos a hacer unas jornadas de reflexión y concientización al respecto”, informó Jorge Mansilla, presidente de la organización quellonina, sobre la actividad que realizarían en colegios y en dependencias que mantiene el gremio en esa comuna.

Igualmente, el educador remarcó que esta jornada especificaran las actividades a realizar para mañana.

Consultado el Colegio de Profesores de Ancud, se informó que hasta el cierre de la edición, todavía se estaba definiendo la adhesión a esta movilización de carácter nacional. ☺